

# BURUH

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Gelar DDS untuk Tingkatkan Kewaspadaan di Desa Cimahpa Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Aug 19, 2024 - 10:38



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Gelar DDS untuk Tingkatkan Kewaspadaan di Desa Cimahpa Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, bersama Babinsa Sertu Andi Hamaya, melaksanakan kegiatan Anjangsana / Door To Door System (DDS) dengan warga di Kampung Cikiwul, RT 013/002, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Senin pagi.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban kepada warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa menyampaikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. **Waspada terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang yang dapat terjadi di wilayah mereka.
2. **Pencegahan Kejahatan:** Ditekankan agar masyarakat waspada terhadap kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman serta peningkatan ronda malam disarankan.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Warga diinformasikan mengenai pentingnya aplikasi Super App untuk kemudahan pelayanan publik.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Pentingnya menjaga keutuhan NKRI dengan mewaspadaai paham-paham radikal yang berpotensi memecah belah persatuan.
5. **Aktivasi Siskamling:** Ditekankan agar kegiatan siskamling diaktifkan kembali sebagai langkah pencegahan terhadap gangguan keamanan di desa.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, dengan antusiasme warga yang tinggi dalam menerima informasi dan himbauan yang diberikan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap isu-isu keamanan semakin meningkat, serta peran aktif mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing dapat terwujud.